



VERDAD, BELLEZA, PROBIDAD

UAT

Universidad Autónoma
de Tamaulipas

Síntesis Informativa

Dirección de Comunicación Institucional



VERDAD, BELLEZA, PROBIIDAD



Ensayo UAT medidas de protección.
Sigue ilusión del Corre.



Ensayo UAT medidas de protección civil en las instalaciones
universitarias.

•

26 de marzo



VICIDAD, BELLEZA, PROBIDAD

Ensayo UAT medidas de protección

EL OBJETIVO ES MEJORAR LA PREPARACIÓN PARA ACTUAR ANTE UNA EMERGENCIA Y FOMENTAR LA CULTURA DE LA PROTECCIÓN CIVIL

STAFF
EXPRESO-LA RAZÓN

Con el objetivo de mejorar la preparación para actuar ante una emergencia y fomentar la cultura de la protección civil, la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) llevó a cabo un simulacro de conato de incendio en la biblioteca de la Facultad de Enfermería Victoria (FEV).

A las 11:58 de la mañana del 22 de marzo, las alarmas de esa dependencia universitaria emitieron una alerta para que estudiantes, personal docente y administrativo interrumpieran sus actividades, atendieran el aviso y salieran de manera ordenada siguiendo la ruta de evacuación hasta llegar al punto de reunión, donde se hizo el pase de lista a fin de descartar cualquier suceso durante el recorrido.

22 DE MARZO

11:58

• de la mañana.

• Simulacro de conato de incendio.

• Biblioteca de la Facultad de Enfermería Victoria.



STAFF • Expreso-La Razón

La directora del plantel, Mtra. Laura Roxana de los Reyes Nieto, informó los detalles y la importancia de poner en práctica este tipo de actividades, las cuales se realizan en colaboración con la Dirección de Protección Universitaria y con el apoyo de diferentes corporaciones y dependencias de ayuda externa municipales y estatales.

Al realizar la evaluación de los resultados, se determinó que durante el simulacro se evacuó de manera inmediata 410 personas y se atendió a tres estudiantes por fractura, intoxicación y quemaduras, destacando la rapidez de respuesta del personal de protección civil y la comunidad universitaria involucrada.

Durante la reunión se resaltó el trabajo de la Facultad de Enfermería Victoria por preparar un plan de acción para estas situaciones, en el cual se integran todos los elementos que pudieran ser de

utilidad en caso de emergencia o desastre.

Por su parte, el Lic. Sergio Adrián Gracia Sánchez, titular de la Dirección de Protección Universitaria, agradeció la participación de todas las instancias involucradas en este ejercicio, el cual corresponde al plan de trabajo 2023 de esa dependencia, y anunció que se tienen programadas otras acciones similares a fin de fomentar la cultura preventiva y proteger y salvaguardar la integridad de la comunidad universitaria.

Cabe destacar, que en esta simulación de situación de emergencia se contó con la participación de la Dirección de Seguridad, Tránsito y Vialidad; la Dirección de Protección Civil Tamaulipas; la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos; la Secretaría de Seguridad Pública del estado de Tamaulipas; y el Sistema Estatal de Seguridad Pública.



VICERRECTORÍA DE CALIDAD, BELLEZA, PROBIEDAD

CORRECAMINOS LOGRÓ OTRO TRIUNFO Y SIGUE EN LA PELEA POR METERSE A PRIMEROS LUGARES

AGENCIAS
EXPRESO-LA RAZÓN

Con gol marcado por parte de Giovani Hernández en la primera parte del partido, el conjunto de Correcaminos logró vencer por la mínima diferencia a Mineros de Zacatecas para quedarse con los tres puntos correspondientes en casa.

La primera llamada de atención de los locales se generó al minuto 18 de la primera parte gracias a Giovani Hernández quien tomó el balón dentro del área para sacar disparo que fue salvado por el arquero visitante Oscar González.

Pero el grito de gol llegó al 30 de tiempo corrido. Iván Pineda apareció por la banda izquierda para mandar centro al corazón del área hasta donde llegó Giovani Hernández para rematar de cabeza, que en primera instancia fue detenido por el arquero y en contra remate, simplemente empujó el balón para mandarlo al fondo de las redes.

Minutos antes de irse al descanso, Víctor Torres se quedó muy cerca de ampliar el marcador con una media tijera en el área chica, pasando por encima del marco rival, concluyendo así el primer tiempo.

Para la parte complementaria, los naranjas continuaron insistiendo al frente con centros por ambos costados y disparos de larga distancia, metiendo en problemas a los de Zacatecas, pero sin lograr el segundo de la noche.

Los minutos transcurrieron y el representativo de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, no permitió que los visitantes le hicieran daño, concluyendo las acciones con marcador final de uno por cero a favor de los naranjas.

Con esta victoria, Correcaminos llega a un total de 18 unidades y continuará su preparación al equipo de Durango el próximo miércoles 29 de marzo a las 17:00 horas en el Estadio "Francisco Zarco".

Sigue ilusión del Corre



CORRECAMINOS SIGUE embalado y sumó tercera victoria consecutiva

A DETALLE

• Con esta victoria, Correcaminos llega a un total de 18 unidades y continuará su preparación al equipo de Durango el próximo miércoles 29 de marzo a las 17:00 horas en el Estadio "Francisco Zarco".

Agencias • Expreso-La Razón

EL MAÑANA



La Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) llevó a cabo un simulacro de conato de incendio en la biblioteca de la Facultad de Enfermería Victoria (FEV).

EL MAÑANA / STAFF

Ensayo UAT medidas de protección civil en las instalaciones universitarias

EL MAÑANA / STAFF

Con el objetivo de mejorar la preparación para actuar ante una emergencia y fomentar la cultura de la protección civil, la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) llevó a cabo un simulacro de conato de incendio en la biblioteca de la Facultad de Enfermería Victoria (FEV).

A las 11:58 de la mañana del 22 de marzo, las alarmas de esa dependencia universitaria emitieron una alerta para que estudiantes, personal docente y administrativo interrumpieran sus actividades, atendieran el aviso y salieran de manera ordenada siguiendo la ruta de evacuación hasta llegar al punto de reunión, donde se hizo el pase de lista a fin de descartar cualquier suceso durante el recorrido.

La directora del plantel, Mtra. Laura Roxana de los Reyes Nieto, informó los detalles y la importancia de poner en práctica este tipo de actividades, las cuales se realizan en colaboración con la Dirección de Protección Universitaria y con el apoyo de diferentes corporaciones y dependencias de ayuda externa municipales y estatales.

Al realizar la evaluación de los resultados, se determinó que durante el simulacro se evacuó de manera inmediata 410 personas y se atendió a tres estudiantes por fractura, intoxicación y quemaduras, destacando la rapidez de respuesta del personal de protección civil y la comunidad universitaria involucrada.

Durante la reunión se resaltó el trabajo de la Facultad de Enfermería Victoria por preparar un plan de acción para estas situaciones, en el cual se integran todos los elementos que pudieran ser de utilidad en caso de emergencia o desastre.

Por su parte, el Lic. Sergio Adrián Gracia Sánchez, titular de la Dirección de Protección Universitaria, agradeció la participación de todas las instancias involucradas en este ejercicio, el cual corresponde al plan de trabajo 2023 de esa dependencia, y anunció que se tienen programadas otras acciones similares a fin de fomentar la cultura preventiva y proteger y salvaguardar la integridad de la comunidad universitaria.